

3月に入って梅の花も咲き誇り、ただよふ梅の香に春の訪れを感じる時期になりました。今年度の行事も、残すは12日の閉校記念式典と26日の地区コミ総会のみとなりました。

閉校記念行事では久しぶりに同級生・先輩・後輩の多くの懐かしい卒業生の皆さんと再会できることを楽しみにしています。式典は10時30分から始まりますが受付の混雑が予想されます、時間に余裕を持ってお越しください。

また朝夕はまだ寒くなる日もあるかと思いますが、体調管理に充分気をつけてお過ごしください。



## 【第64回県下一周駅伝大会 2月20日(月) 藤川地区通過】

19日午前中はクリーン作戦・午後からは恒例の紅白もちづくり。

駅伝当日は、大雨で雷の鳴る中朝早くから準備に協力してくださいました地区役員の皆様、有難うございました。また今年の餅米は原自治会長の書川県さんから提供いただき、お蔭様でたくさん作ることができました。有難うございました。

女性部とボランティアの皆さんで、餅つきから当日の接待までまごころいっぱいでご協力いただきました。きっと選手の皆さんにも思いは伝わったことと思います。ご苦勞様でした。

沿道で応援してくださった住民の皆様にも感謝いたします。ありがとうございました。

## 【藤川地区コミュニティ協議会総会のお知らせ】

3月26日(日)午後2時00分から藤川コミセンにて開催いたします。多くの地区民の方々に出席していただき、藤川地区のコミュニティ活動についてご意見をお聞きしたいと思しますので、宜しく願います。



### 日置市藤元地区公民館が研修に来館

2月23日 日置市藤元地区公民館から26名の方が、地区コミビジネスの研修に来られました。同地区は、昨年度から原木しいたけの栽培に公民館で取り組んでおり、今後は生のしいたけだけでなく加工品の販売も目指したいとのことで、藤川地区のこんにゃく芋の栽培状況や手作りこんにゃくの製造販売の状況について、真剣な表情で話を聞いて帰られました。

我が地区の取り組みが、県内のあちこちに注目されることはありがたいことではありますが、研修を受け入れる側としてまだまだ頑張らなければいけないなあ・・・と痛感したことでした。

### 3月行事予定

12日(日)	藤川小学校閉校記念式典	10時30分	藤川小体育館
〃	惜別の会	12時30分	藤川小体育館
15日(水)	本俣カジカの会		本俣自治公民館
〃	『声かけ運動』の日		
17日(金)	原・上園・小鷹よかどし会		上園自治公民館
〃	よかよかクラブ		藤川コミセン
23日(木)	藤川小学校卒業式	10時	藤川小体育館
24日(金)	にこにこ梅の会		藤川コミセン
26日(日)	藤川地区コミュニティ協議会総会	14時00分～	藤川コミセン
〃	東郷西分団消防後援会総会		藤川コミセン
27日(月)	原・上園・小鷹よかどし会(お茶飲み会)		上園自治公民館

29年3月『声かけ運動』協力者紹介 宜しくお願いします。

3月15日(水) 敬省略

場所	消防車庫前	鳥越坂
氏名	津田 きみ子	永里 信弘
	森園 勝利	中山 高栄